



Immer mehr Kinder und Jugendliche wollen in Mekerie lernen. Lehrer und Eltern sind hochmotiviert, ihr Schulzentrum weiter zu entwickeln. Neue Schulgebäude sind nötig..... Unser Engagement hört nicht auf!

Seien auch Sie dabei.

Bankverbindung:
Förderverein
der Schule Mekerie e.V.
DE42 3702 0500 0003 2384 00
BIC: BFSWDE33BER

Der Förderverein der Schule Mekerie e.V. ist ein seit 2002 anerkannter gemeinnütziger Verein. Spenden und Mitgliederbeiträge sind steuerlich absetzbar.

Förderverein der Schule Mekerie e.V.
Bessemer Str. 54
12103 Berlin

Kassahun Ashagrie
Telefon: 030-79780375
Mobil: 0176 49412441
Angelika Wilde (0334-703092)
Jutta Krause (03346 - 2169853)

www.mekerie.org
info@mekerie.org



Vorstand 2013
Jutta Krause, Manfred Brandt,
Angelika Wilde, Kassahun Ashagrie (v.l.n.r.)



Förderverein der Schule Mekerie e.V.



***Sie alle wollen in
Äthiopien lernen!
Wir können aus
Deutschland helfen!***

Kein Strom...
kein fließendes Wasser...
nur über Stock und Stein
zu erreichen...

ABER

vollwertiges Abitur
für hunderte junger Äthiopier!

Das ist MEKERIE.

Ein ehemaliges Dorf -
jetzt eine kleine Stadt...



Schulgebäude der Sekundarschule
(mit Solar auf dem Dach)



Schüler*innen der Klassen 9 vor einem neuen
Schulgebäude.

Gegenwärtig werden circa 2000 Schüle-
rinnen und Schüler unterrichtet, in jeder
Klasse bis zu 100.

Seit 2009 können sie auch die 10. Klasse
absolvieren. Das erspart ihnen einen wei-
ten Schulweg zur Kreisstadt.

Die Kinder und Jugendlichen kommen aus
weit entfernten Orten über Schotter und
Steine und meist ohne Frühstück in die
Schule.

Seit 2012 besuchen erste Abiturienten
die Universität.

Ohne die Mithilfe der Eltern wären die
Erstellung der Schulgebäude nicht mög-
lich gewesen.

... Wie ist das möglich?

Herr Kassahun Ashagrie, 1967 in Mekerie
geboren und zur Schule gegangen, musste
1991 fliehen und kam in Deutschland. Vie-
le Jahre später besuchte er sein Heimat-
dorf und kam entsetzt über die baulichen
Zustände seiner Schule zurück.

Herr Ashagrie fand unter seinen deut-
schen Freunden ein offenes Ohr und wir
gründeten einen Förderverein

Seit dem ist viel passiert:
Spendengelder und Fördergelder konnten
zusammengetragen werden, neue Schul-
gebäude wurden errichtet.
Solar auf dem Dach und in den Hütten
macht gutes Lernen möglich.
Eine Krankenstation, kleine Läden, An-
siedlungen...
Mekerie ist heute eine kleine wachsende
Stadt. (2023)

